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文スポ・土木・警察常任委員会 

 

◎ 開催日時   令和６年５月 15 日（水） 14 時 05 分～17 時 11 分 

 

◎ 開催場所   第二委員会室 

 

◎ 説 明 員  文化スポーツ部長、土木交通部長、警察本部長および関係職員 

 

◎ 議事の概要 

【警察本部】 

１ 令和６年度警察本部の主要施策について 

   委員からは、駐在所の新築整備について、災害時等に対処するべく２年で２か所ずつ

整備される計画をより前倒しする等早く進められたい等の意見が出された。 

 

【文化スポーツ部】 

２ 令和６年度文化スポーツ部の主要施策について 

   委員からは、文化資源を活用したツアー造成事業について、オペラは高額であるため、

富裕層を対象とするのであれば、東京等で富裕層向けツアーの造成実績がある企業とび

わこビジターズビューローとが連携するべきである、スポーツ施設整備費において、彦

根総合スポーツ公園等のバリアフリー対策の費用が計上されているが、当初から国スポ

・障スポ大会の会場となることは分かっていたはずであり、これ以上の追加費用の計上

が無いようにしっかり進めていただきたい、「彦根城」世界遺産登録推進事業費におい

て、令和６年 10月に彦根城の世界遺産登録に向けた事前評価の結果が示され、その評価

結果によってはさらに世界遺産登録に向けた動きが活性化することが考えられるため、

補正予算等、必要な予算措置を講じられたい等の意見が出された。 

 

 ３ 令和６年度中に策定、変更が予定されている計画等について 

   委員からは、滋賀県希望が丘文化公園の活性化方針について、公園内の遊具の利用が

停止されていたが、もっとホームページで分かりやすく周知するべきである、公園内の

多目的トイレを実際に利用したところ清掃が行き届いていなかったが、THE シガパーク

の取組の中でもトイレ環境の向上に力を入れていることから、トイレ環境の向上を計画

に盛込む等しっかり対応されたい等の意見が出された。 

 

【土木交通部】 

４ 令和６年度土木交通部の主要施策について 

   委員からは、南草津駅利用環境改善事業について、単年で終わると次年度以降再び混 

雑してしまうことが考えられるため、次年度以降も継続して取り組まれたい、河川愛護

活動について、活動を継続することが厳しい自治体もあることから、近年の物価高騰に

よるガソリン価格の上昇等に対応した単価の設定をされたい等の意見が出された。 
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 ５ 令和６年度中に策定、変更が予定されている計画等について 

   委員からは、先の能登半島地震において災害時の湖上交通の重要性が認識されたが、

計画されている大津港や彦根港のみならず、他の港湾施設についても地震等への機能向

上について検討されたい等の意見が出された。 

 

６ 宅地造成及び特定盛土等規制法（通称：盛土規制法）について 

委員からは、原因行為者や土地所有者に盛土等を安全に保つ責務があるが、県外の方

である場合も想定されるため、原因行為者、土地所有者、管理者および占有者に対して

行政代執行も含めてどのような請求をするのか、あらかじめスキームを考えていただき

たい等の意見が出された。 
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資料２-１ 令和６年度中に策定、変更が予定されている計画等について（文化スポーツ部） 
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資料２-３ 滋賀県立美術館整備基本計画の策定について 
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